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ESPACIO NUEVO NORTE

SAN ISIDRO

La precandidata para la intendencia de San Isidro, Macarena Posse, recibió al ministro 
de Justicia y Seguridad, Eugenio Burzaco, y anunció que San Isidro implementará el 
uso de pistolas Taser en el futuro Cuerpo Municipal de Seguridad

Macarena Posse recibió a Eugenio Burzaco para 
interiorizarse sobre el uso de las pistolas Taser

“Es una tecnología pro- 
bada ya en gran parte del 
mundo. Estoy convencida 
de que nuestras fuerzas de 
seguridad deben contar con 
el equipamiento adecuado 
para cuidarse y cuidarnos”, 

explicó Macarena Posse 
desde la Base Central del 
Patrullaje Municipal, en 
Boulogne.

Por otra parte Burzaco 
señaló: “Vamos a hacer una 
revolución de la seguridad. 

Para que todos los argen-
tinos vivamos tranquilos”.

La candidata a inten-
denta explicó que las taser 
complementan al sistema 
de cámaras, el anillo digi-
tal, los lectores de patentes, 

el reconocimiento facial y 
todo lo que el Municipio 
viene incorporando en ma-
teria de seguridad. 

Y sumó: “En San Isidro 
la seguridad siempre fue 
una prioridad y uno de 

los principales ejes de esta 
gestión. Por eso, fuimos el 
primer municipio en im-
plementar el sistema de 
patrullaje municipal y so-
mos el que más cámaras de 
monitoreo tiene por metro 

cuadrado y por cantidad de 
habitantes. Hace muy poco 
incorporamos más agen-
tes, tecnología y móviles y 
seguimos trabajando”.
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“Es el cuarto hospital mu-
nicipal. La demanda de la 
atención odontológica crece 
en un contexto social en el 
cual cada vez más personas 
se vuelcan al sistema de salud 
público por diferentes motivos. 
Realmente, era necesario un 
hospital de estas características 
para mejorar la calidad de vida 
de nuestros vecinos”, explicó el 
intendente Gustavo Posse.

El nuevo hospital munici-
pal funciona de 8:00 a 17:00 
y tiene las siguientes especia- 
lidades: Odontología Gene-
ral, Periodoncia, Endodoncia, 
Cirugía Dental, Prevención y 
Prótesis. Cuenta con siete con-
sultorios, dos de estos destina-
dos a la demanda espontánea 
y urgencias. Y posee una ca-
pacidad operativa para atender 
unos 200 pacientes por día.

“Este hospital viene a cris-
talizar el gran trabajo preven-
tivo en salud bucal que desde 
hace años realizamos en jar-
dines de infantes, colegios, 
campañas en vía pública, co-
lonias de verano y centros de 
adultos mayores. Por el cami-
no de la educación hemos lo-
grado, por ejemplo, disminuir 
la aparición de caries dentales, 
siendo uno de los distritos de 
la Provincia con los índices 
más bajos de esta enfermedad 
bucodental”, señaló la Dra. 
Andrea Hermann, directora 
del Hospital odontológico.

Para trabajar en forma có-
moda y eficiente, el hospital 

1.- ¿Por qué los vecinos 
deberían votarla?

Porque formo parte de 
un equipo que se esfuerza 
día a día para hacer de San 
Isidro un lugar cada vez 
mejor. Nuestra gestión vie-
ne trabajando muy fuerte 
en las diferentes áreas de 
gobierno y va siempre por 
más. Conocemos al detalle 
lo que pasa en cada rincón 
del distrito y sabemos cómo 
dar solución a los problemas 
de los vecinos.

2.- ¿Cuál es el plan de 
seguridad?

Somos el primer muni-
cipio en crear el Programa 
de Patrullaje Municipal con 
más de 200 patrulleros blin-
dados y más de 2000 cáma-
ras conectadas al Centro de 
Monitoreo Municipal. Aho-
ra vamos por un Cuerpo de 
Seguridad Municipal con ar-
mas no letales, más cámaras, 
más patrulleros y más tec-

San Isidro: abrió un Hospital 
Odontológico Municipal con 
tecnología innovadora 

Ping Pong con Macarena Posse
nología de lectura de patentes 
y reconocimiento facial.

3.- ¿Cuál es el plan de 
salud y de educación?

Con respecto a la Salud, 
vamos a construir un Hos-
pital Oftalmológico de alta 
complejidad y sumar nue-
vos Centros de Atención 
Primaria con más especia- 
lidades y más tecnología. 
También vamos a llevar la 
Inteligencia Artificial a todas 
las especialidades e imple-
mentar nuevos operativos de 
cercanía con más servicios.

Para que cada vecino 
pueda tener una educación 
de calidad, trabajamos en 
red con instituciones tan-
to de gestión estatal como 
privada. San Isidro cuenta 
con doce jardines de infan-
tes municipales, una escue-
la primaria y una secundaria 
con turnos mañana y tarde, 
la Escuela de Rehabilitación 
Integral de Perturbación del 

está equipado con sillones 
dentales de alta gama y con-
sultorios con ergonometría 
inteligente diseñados para op-
timizar los movimientos del 
especialista durante su traba-
jo; teniendo en cuenta que la 
odontología es una profesión 
de gran exigencia física.

Asimismo, el Hospital 
cuenta con un área de Diag-
nóstico por imágenes con un 
monitor en los sillones den-
tales. Esto le permite al pro-
fesional de la salud observar 
una imagen en alta definición, 
algo de suma importancia para 
lograr una atención ágil y un 
diagnóstico preciso. También, 
hay un aula especial para brin-
dar charlas para concientizar a 
la comunidad sobre diferentes 
temas relacionados al cuidado 
de la salud bucodental.

NUEVO EQUIPAMIENTO 
ODONTOLÓGICO EN EL 

HOSPITAL DE BOULOGNE

Además, el municipio sumó 
nueva tecnología en el servicio 
de Odontología del Hospital 
Municipal de Boulogne con 
la adquisición de sillones den-
tales de última generación que 
ofrecen ergonomía, cámaras 
intraorales con luz led y un 
monitor. También, se incor-
poró nuevo equipamiento 
como compresores dentales 
para producir el aire a los equi-
pos y banquetas odontológicas 
para los profesionales.

Lenguaje y de la Audición, 
el Centro Educativo Facilita-
dor del Lenguaje y el Centro 
de Formación Profesional 
Municipal. El Municipio ofre-
ce cursos gratuitos con cer-
tificado oficial en idiomas, 
computación, diseño grá- 
fico, costura, manicuría y 
cosmetología, entre otras 
y Centros de Integración y 
Cuidados Infantiles.

Vamos a seguir fortale- 
ciendo nuestro sistema de 
educación pública y acom-
pañando a todas las insti-
tuciones brindando apoyo 
en problemáticas como bu- 
llying, grooming, acoso, etc. 

4.- ¿Cuál es la propuesta 
en obras públicas? 

Tenemos en agenda la 
construcción de más túne-
les para lograr mayor segu-
ridad vial, agilizar el trán-
sito y  conectar el distrito. 
La finalización del plan de 
mantenimiento y mejora in-

tegral de nuestras calles, que 
ya lleva más de 190.000 m² 
nuevos de repavimentación 
en todos los barrios. Vamos 
a continuar con la segun-
da etapa del Aliviador Alto 
Perú, un canal de 2300 me-
tros de extensión ubicado a 
doce metros bajo tierra, que 
podrá transportar más de 4 
millones de litros de agua 
por minuto. Vamos a se-
guir renovando las veredas 
y rampas de accesibilidad en 
todo el distrito. 

5.- ¿Qué proponen en 
medio ambiente?

Vamos a seguir defendien-
do el Ordenamiento Urba-
no para preservar nuestro 
paisaje, nuestra costa. Nues-
tro objetivo es continuar con 
la recuperación y creación 
de espacios verdes, además 
de sumar más ecopuntos, 
contenedores bilaterales y 
continuar con la campaña 
de ecoresiduos.

1.- ¿Por qué los vecinos 
deberían votarla?

Hace años que venimos 
trabajando para hacer de Vi-
cente López un lugar donde 
los vecinos estemos or-
gullosos de vivir, pero siempre 
quedan cosas por hacer y me-
jorar. Confío en mi capacidad 
y la del equipo que me acom-
paña hace tiempo. Por eso les 
proponemos a los vecinos que 
sigan eligiendo Vicente López 
para cuidar todo lo que hici-
mos e ir por más. 

2.- ¿Cuál es el plan de 
seguridad?

En Vicente López la segu-
ridad de los vecinos es nues-
tra prioridad. Hace tiempo 
que nos hicimos cargo y hoy 
tenemos un sistema que fun-
ciona. Tenemos más de 2.100 
cámaras, más de 150 Puntos 
Seguros para asistir a los veci-
nos ante una emergencia y su-

Ping Pong con Soledad Martínez

mamos más motos y camio-
netas para tener más presen-
cia policial en la calle para 
cuidar a los vecinos y detener 
a los delincuentes.

3.- ¿Cuál es el plan de 
salud y de educación?

Trabajamos para tener las 
escuelas más modernas y 
tecnológicas del país porque 
queremos que los chicos ten-
gan las herramientas para 
prepararse para su futuro en 
todos los niveles educativos. 
También renovamos los cen-
tros de salud para que los ve-
cinos tengan salud de calidad 
cerca de sus casas como el 
hospital Houssay o la Mater-
nidad Santa Rosa.

4.- ¿Cuál es la propuesta 
en obras públicas?

Queremos tener un mu-
nicipio cada vez más lindo, 
limpio y moderno. Por eso se-
guimos mejorando todos los 
espacios públicos como plazas 
o las veredas y centros comer-
ciales del partido. Además, se-
guimos trabajando para tener 
una costa 100% pública que 
los vecinos puedan disfrutar. 

5.- ¿Qué proponen en 
medio ambiente?

Trabajamos para tener un 
municipio cada vez más sus-
tentable. Tenemos un plan 
de eficiencia energética para 
reducir un 40% el consumo 
eléctrico, el programa Día 
Verde, donde recorremos los 
barrios para recolectar resi- 
duos para reciclar, y les enseña-
mos a los más chicos con pro-
gramas de huerta, compostaje 
y reciclaje a los colegios.
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#SIEMPREMAS
W W W. M E D I A K I T.C O M . A R

1.- ¿Por qué los vecinos 
deberían votarlo?

Tengo pasión por trabajar 
por mis vecinas y vecinos, 
mucho para hacer. Mi gestión 
como intendente, que es fruto 
de un trabajo en equipo con 
muchísima gente capaz y 
absolutamente dedicada a su 
distrito. Por mi parte, quiero 
dejar a Tigre hermosa como 
yo la sueño. Completar lo que 
por lógica temporal me fal-
tó. Tengo y tuve siempre un 
modelo de comunidad que 
debe ser completada. Una co-
munidad unida, en un distrito 
próspero, integrado y en cons-
tante crecimiento.

2.- ¿Cuál es el plan de 
seguridad?

Hicimos mucho por la 
seguridad integral de la co-
munidad. Creemos que se 
puede hacer mucho más. Más 
cámaras, más patrullaje y más 
infraestructura policial. Pre-
vención y control, por sobre 
todo.

Hemos donado patru- 
lleros a la policía y nuestro 
COT patrulla intensivamente 
el territorio. Las estadísticas 
hablan por si solas. Tenemos 
un municipio mucho más 
seguro que el que recibimos, 
con la menor tasa criminal 
de su historia y con tareas 
de prevención constantes. 
Nuestra gente vive segura, 
las calles son constantemente 
monitoreadas y hay totems 
de seguridad en casi todos los 

1.- ¿Por qué los vecinos 
deberían votarla?

Porque tengo, junto a mi 
equipo, las mejores propues-
tas e ideas para transformar 
Tigre. Ya demostramos que 
lo podemos hacer, y nos duele 
mucho ver al municipio tan 
abandonado, sin creatividad 
ni esfuerzo para resolver los 

Ping Pong con Julio ZamoraPing Pong con Malena Massa

espacios públicos, lo que ase-
gura la pronta respuesta de las 
fuerzas policiales, bomberos y 
emergencias. Aun así, quere-
mos más. Más cámaras, mas 
infraestructura. 

Hemos decidido la cons-
trucción de una posta del 
COT en Nuevo Delta, sobre 
calle Italia.

Todas nuestras políticas a 
futuro apuntan con decisión 
a esto.

3.- ¿Cuál es el plan de 
salud y de educación?

Estanos apostando fuerte 
a la excelencia de la atención 
médica, tanto en situaciones 
de urgencias como en las 
que son mucho más serias. 
Ya iniciamos el hospital de 
alta complejidad de adultos 
e incorporamos aparatología 
e instancias de atención en 
nuestro hospital Materno-in-
fantil, los HDI y Cafys. Toda la 
comunidad de Tigre quedará 
cubierta en situaciones de sa-
lud, aún en las situaciones de 
mayor complejidad.

Proyectamos la construc-
ción de 2 nuevos jardines ma-
ternales y 14 nuevos edificios 
educativos.

Asimismo, planeamos cons-
truir 3 centros de Integración 
Social y un nuevo edificio para 
el centro de salud Carapachay.

Ampliamos la capacidad de 
los centros de respuesta rápi-
da, el hospital materno infan-
til pasó de ser una maternidad 
a ser un hospital de niños en 
el que se realizan interven-

problemas cotidianos de sus 
vecinos y vecinas. 

2.- ¿Cuál es el plan de 
seguridad?

Vamos a duplicar la canti-
dad de cámaras de seguridad 
en 4 años, pero además vamos 
a poner en funcionamiento 
las que hoy están fuera de 

ciones de alta complejidad. 
Asistimos al hospital provin-
cial de Don Torcuato y cada Ti-
grense tiene un lugar cerca de 
su casa para atenderse en una 
emergencia. Cuando termine-
mos el hospital municipal de 
alta complejidad, habremos 
completado la infraestructura 
necesaria para cumplir todas 
las necesidades de salud de 
cada vecina y vecino de Tigre.

Tenemos proyectado tam-
bién la construcción de un 
hospital veterinario.

4.- ¿Cuál es la propuesta 
en obras públicas? 

Continuar con el asfaltado 
de todas las calles y avenidas: 
cero calzadas de tierra. Más 
de 1500 veredas reparadas. 
La iluminación de LED en el 
100% del municipio.

Proyectamos también nue-
vos puentes vehiculares, ac-
cesos y caminos.

Si bien luchamos con el re-
taceo constante de fondos por 
parte de Nación, seguimos 
haciendo obras importantes 
para aumentar la conectividad 
de nuestros barrios: 4 nue-
vos túneles bajo nivel. Seguir 
creando paseos y espacios 
públicos para la comunidad, 
remodelación y puesta en 
valor de centros comerciales 
barriales. Mas proyectamos 4 
nuevos polideportivos y 4 mi-
croestadios para la práctica de 
todos los deportes. También 
la construcción de 5 nuevos 
teatros municipales. Quere-
mos que Tigre siga creciendo 

servicio. Además, vamos a 
crear 20 corredores escolares 
seguros y vamos a trabajar 
mucho en la prevención y en 
la articulación con la justicia. 
Cuando gestionamos el mu-
nicipio, logramos que Tigre 
sea un modelo de protección 
ciudadana en toda la Argenti-
na, y eso también hoy es una 
realidad que la actual gestión 
dejó de lado. 

3.- ¿Cuál es el plan de 
salud y de educación?

En salud, lo principal es 
que los vecinos y vecinas que 
saquen un turno puedan ser 
atendidos rápido. Hoy tienen 
que esperar más de un mes. 
Esto se logra con un sistema 
de turnos online que se res-
pete. Pero además ampliando 
los horarios de atención de 
los centros de salud. El 80 por 
ciento de la demanda en el 
sistema de salud de tigre es por 
temas que se podrían resolver 
antes, para evitar que la gente 
tenga que ir a hacer fila a un 
hospital a las 5 de la mañana. 

En educación, vamos a cons-
truir 12 jardines maternales, 
4 colegios técnicos, y vamos 
a poner en marcha la Univer-
sidad del Delta, para que las y 
los jóvenes que viven en Tigre 
puedan estudiar en Tigre.

4.- ¿Cuál es la propuesta 
en obras públicas? 

Vamos a transformar los 
principales accesos y arterias 

con calidad e integración, con 
deporte para todas y todos y 
cultura integral.

Por supuesto, planificamos 
completar el tendido de redes 
de gas, agua y cloacas para el 
100% del territorio de Tigre.

5.- ¿Qué proponen en 
medio ambiente?

Ya establecimos reglas de 
protección de humedales, 
prohibimos la utilización de 
plásticos de un sólo uso y 
monitoreamos nuestro delta 
para protegerlo y cuidar los 
biomas que se dan allí. Que- 
remos expandir estas políticas 
junto con las de reciclaje y 
cuidado del entorno, exigir 
a los otros municipios de la 
cuenca, la limpieza conjunta 

del río Reconquista. 
Nuestra ciudad está limpia 

y sus habitantes bien concien-
tizados por el programa Tigre 
Recicla y las constantes cam-
pañas con que el estado mu-
nicipal genera la participación 

y la educación ciudadana en 
este tema en particular. Los 
tigrenses tenemos una rela-
ción muy especial con la na-
turaleza y eso no sólo no debe 
perderse ni alterarse, sino que 
debe mantenerse en armonía.

de la ciudad. Hoy el tránsito 
es un caos absoluto, porque 
no hay planificación, ni se 
usa la tecnología para analizar 
parámetros de circulación. 
Además, tenemos ya en proce-
so de construcción dos nuevas 
estaciones de tren, y en 2024 
vamos a tener cobertura 100 
por ciento de agua y cloacas. 
Más la obra ya iniciada en el 
parque ECOSOL para seguir 
cuidando nuestros espacios y 
reservorios.  

5.- ¿Qué proponen en 
medio ambiente?

Estamos terminando un 
plan para el saneamiento de 
los ríos de Tigre, sobre todo 
del Reconquista. Pero además 
tenemos muchas propuestas 
para mejorar el circuito de 
separación en origen junto a 
las cooperativas de reciclado, 
y programas que beneficien 
impositivamente a las empre-
sas que demuestren prácticas 
ligadas a la economía circu-
lar. Uno de los pilares de las 
políticas de ambiente es poder 
trabajar con las y los alumnos, 
docentes y padres/madres en 
un sistema de educación am-
biental desde el nivel inicial.

Hermanitas de los pobres
HOGAR MARIN

Tel. para ayudar
4743 - 5656
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El entubamiento del arroyo cambia sustancialmente la vida de miles de vecinos, que pasaron de tener un zanjón a cielo abierto a una calle asfaltada y la 
mejora de todo el entorno. “No nos quedamos en palabras, nos pusimos a trabajar”, dijo el intendente Achával

De tener una enorme zanja 
de agua entre las puertas de 
sus casas y la calle, de impro-
visar puentes caseros para cru-
zarla, los vecinos de Agustoni 
pasaron a tener nada más y 
nada menos que una vereda y 
una calle asfaltada. Con la obra 
de entubamiento del canal 
Agustoni, el arroyo ahora pasa 
subterráneamente. El cambio 
en sus vidas cotidianas es de-
finitivo y rotundo.  Se trata de 
una de las grandes obras que 
se están realizando en Pilar, de 
esas que implican una mejora 
estructural y significativa para 
miles de personas.

La obra consiste en el en-

El intendente Ariel Sujarchuk firmó un 
acuerdo con las autoridades de UNICEF y 
Eltrece para que la 32ª edición del even-
to benéfico “Un Sol para los Chicos”, se 
desarrolle este año en el Predio Floral de 
Belén de Escobar. De esta manera, el Mu-
nicipio se suma a dicha campaña cuyo ob-
jetivo es visibilizar y garantizar los dere-
chos de las infancias y las adolescencias. 
La realización del programa será el sába-
do 12 de agosto, en el marco de la semana 
de celebración del Día de las Infancias.

“La participación del municipio de Es-
cobar como sede de la teletón solidaria 
está vinculada a la intención de seguir de-
sarrollando iniciativas.  Además, desde el 
Municipio también haremos actividades 
colaborativas con nuestras escuelas y con 
el programa de fortalecimiento alimentario 
Escobar Hambre Cero”, expresó Sujarchuk.

“Estamos muy contentos de hacer Un 
sol Para los Chicos en Escobar. El even-
to va a tener recitales muy importantes 
y muchas sorpresas para que la gente 

Canal Agustoni: de qué se trata la obra que transformó 
todo un barrio de Pilar

“Un Sol para los Chicos” se realizará 
este año en el Predio Floral

tubamiento del canal Agus-
toni a lo largo de más de 3 
kilómetros, desde la ex Ruta 8 
hasta la desembocadura del 
arroyo. Ahora el canal pasa 
por un conducto de hormigón 
de doble celda debajo de la ca-
lle Santa Águeda, que además 
fue pavimentada. Y al asfalto 
de la calle se suman cordón 
cuneta, sumideros y veredas. 
Cabe señalar que la obra no 
afecta la desembocadura natu-
ral del arroyo en el Río Luján.

Además del objetivo fun-
damental de la obra –el en-
tubamiento del arroyo- se me-
joró todo el entorno del barrio. 
Se hicieron además, junto a la 

nueva calle pavimentada, ac-
cesos vehiculares, bicisenda, 
área de esparcimiento y hasta 
sector aeróbico, entre otros 
espacios. Y además, por allí 

empieza a circular también el 
colectivo.

Por eso la inauguración 
fue acompañada por una 
gran cantidad de vecinos. 
Ese día el intendente Federi-
co Achával manifestó: “Este 
es un barrio que la pelea 
todos los días y al que le pu-
simos corazón y obras. No 
nos quedamos en palabras, 
nos pusimos a trabajar para 
transformar la realidad. To-
dos los días trabajamos para 
mejorarle la vida a nuestros 
vecinos y junto a la Provincia 
de Buenos Aires hicimos esta 
obra tan importante. Hici-
mos mucho y queremos ha-

cer mucho más en todo Pilar”. 
Del acto participó también el 
gobernador Axel Kicillof, que 
recorrió la obra finalizada y 
destacó su importancia para 
los vecinos.

Esta obra es fundamental 
pero no es la única en la zona 
conocida como Tribarrial 
(que comprende los barrios 
Agustoni, La Lomita y San 
Alejo). Allí, con una mira-
da integral de desarrollo, el 
intendente Achával ya inau-
guró dos jardines de infantes 
y una secundaria (de los 20 
establecimientos educativos 
que ya construyó en todo Pi-
lar), un Centro de Desarrollo 

“Este es un barrio 
que la pelea todos los 
días y al que le 
pusimos corazón y 
obras. No nos queda-
mos en palabras, nos 
pusimos a trabajar 
para transformar 
la realidad”.

 “Todos los días traba-
jamos para mejorarle 
la vida a nuestros 
vecinos. Hicimos 
mucho y queremos 
hacer mucho más en 
todo Pilar”. 

Infantil y el Club Munici-
pal Tribarrrial. También se 
realizaron asfaltos con sus 
respectivas veredas. Trabajos 
que se vienen realizando en 
cada una de las localidades 
de Pilar, poniéndolas en valor 
para mejorarle la calidad de 
vida a los pilarenses.

1.- ¿Por qué los vecinos 
deberían votarlo?

Los vecinos deberían vota-
rnos porque somos una op-
ción superadora y tenemos 
propuestas concretas para San 
Isidro en materia de seguri-
dad, medioambiente, tasas y 
servicios públicos.

Una de mis propuestas es 
eliminar más de 200 tasas 
municipales, cuando me refie-
ro a este tema lo que planteo 
es realizar una reforma inte-
gral que implique simplificar 
el sistema a solo dos tasas, 
ABL y Tasa de Comercio e 
Industria. 

Quiero enfocarme tam-
bién en el desarrollo de la 
economía local, creando un 
área de gobierno dedicada al 
fortalecimiento de Pymes, que 
también abarque al comercio 
y a las industrias, para esta-
blecer un sistema de incenti-
vos. Esto lo hemos trabajado 
también en el Concejo Deli- 
berante consiguiendo la exen-
ción a la Tasa de Habilitación 
de Comercio e Industria para 
nuevos emprendedores y el 
descuento a comercios con 
antigüedad en el distrito.

Hay mucho por mejorar en 
nuestra ciudad. Por ejemplo, 
es común en esta ciudad salir 
a la vereda y verla rota por los 
árboles o cuando llevo a mis 
hijos a la escuela noto que las 
calles están rotas o la basura 
sin juntar por varios días. Es 
ahí, en ese momento, en que 
empiezo a pensar en que los 
aportes que realizamos los 
sanisidrenses en materia im-
positiva no sólo son excesivos, 
sino que no se ven reflejados 
en los servicios que el muni-

Ping Pong con Federico Meca
cipio brinda en cada barrio o 
localidad. Pagamos mucho 
por lo poco que recibimos y 
somos uno de los municipios 
con mayor recaudación per 
cápita de la provincia, nuestro 
presupuesto anual es de 60 
mil millones de pesos. En-
tonces, nosotros tenemos con 
qué hacerlo y también la volun-
tad de llevarlo a cabo. 

2.- ¿Cuál es el plan de 
seguridad?

Los sanisidrenses necesi-
tamos protección y hoy existe 
la tecnología para poder sen-
tirnos protegidos. Creo suma-
mente necesario incrementar 
al 20% el presupuesto de asig-
nado al área de seguridad para 
poder usar los avances tec-
nológicos a nuestro favor. Quie-
ro implementar un anillo de 
seguridad basado en identifi-
car a cada uno de los vehículos 
que utilizan las entradas y sa- 
lidas de la Ciudad, algo similar 
a lo que se ha hecho en Tigre 
o en San Fernando. También 
sumar cámaras inteligentes 
con detección de rostro y pa- 
tentes, ponerlas en cantidad, 
en cada rincón de la ciudad. 
Esto representa una inversión 
para nosotros porque estaría-
mos viviendo más tranquilos 
y seguros.

Creo también que hay que 
atribuir responsabilidades. 
En materia de seguridad, San 
Isidro invierte solo un 7% del 
presupuesto. Es decir, tene-
mos muchos más recursos 
para poder mejorar el sistema 
por nuestros propios medios 
sin depender de si la Provin-
cia manda o no manda un 
patrullero. 

Como intendente, desti-
naría cualquier recurso para 
ponernos a salvo y caminar 
por la calle sin miedo ¿No es-
taríamos más tranquilos si tu-
viéramos corredores escolares 
seguros para cuando nuestros 
hijos asisten a la escuela? Cla-
ro que sí, y como gobierno 
esto sería una prioridad para 
nosotros y no un tema menor 
como lo es ahora. 

No hay que inventar nada 
porque otros municipios ya 
lo han hecho, solo hay que 
ponerle ganas y hacerlo. 

3.- ¿Cuál es el plan de 
salud y de educación?

San Isidro tiene tres hos-
pitales públicos que hoy re-
quieren mejorar la velocidad 
de respuesta y lo que creo 
de nuevo es que hay que ac-
tuar de manera coordinada 
aprovechando el beneficio 
que tenemos con la atención 
primaria. 

Los turnos tardíos o la de-
mora en los mismos, es hoy 
un problema que nos aque-
ja a los vecinos y hay varios 
factores que determinan esta 
problemática, uno de ellos 
es la masividad con la que 
concurrimos a los hospita- 
les. Nosotros tenemos nueve 
Centros de Atención Primaria 
de la Salud (CAPS) pero que 
atienden en horarios determi-
nados y no hay profesionales 
de guardia. Entonces, si no-
sotros ponemos a funcionar 
de manera permanente a los 
Caps, que atiendan las 24 
horas, estaríamos descentra- 
lizando y aliviando la concu-
rrencia al hospital. Otro factor 
clave, es mejorar los sueldos 

de los profesionales de la 
salud para poder alentar la 
concurrencia de médicos a 
trabajar aquí.  

Con respecto a las escuelas, 
voy a trabajar para mejorar la 
infraestructura edilicia hacien-
do uso pleno del presupues-
to del Fondo Educativo en la 
educación, que es lo que no 
está pasando en este momen-
to. Además, creo conveniente 
crear dos jardines maternales 
municipales por localidad.

4.- ¿Cuál es la propuesta 
en obras públicas?

En principio, debo decir 
que tenemos la capacidad de 
gestionar obras como el túnel 
de la calle Almirante Brown, 
el aliviador del Alto Perú o la 
conexión de la red cloacal del 
Barrio San Isidro, entre otras, 
fueron plenamente gestiona-
das por nosotros, el bloque de 
concejales del Frente de To-
dos (hoy Unión por la Patria) 
ante los distintos organismos 
nacionales. Lo que quiero de-
cir con esto es que tenemos 
capacidad de gestión y la esta-
mos demostrando. Vale decir, 
que las obras públicas que hoy 
se están llevando a cabo en 
San Isidro tienen su origen en 
el gobierno nacional y eso no 
ha sido aclarado nunca por el 
intendente actual. 

En esta área también el pre-
supuesto destinado es paupé- 
rrimo, solo se destina un 
8% para ejecución de obras 
públicas de índole municipal. 
Nosotros tenemos pensado 
realizar obras de desagüe 
para evitar inundaciones en 

el distrito además de crear un 
plan de urbanización para los 
16 barrios populares que hoy 
tiene San Isidro. 

5.- ¿Qué proponen 
en medio ambiente?

Lo primero que pienso 
cuando hablamos de medio-
ambiente es en crear nuevas 
zonas verdes pero también 
revalorizar los lugares públicos 
existentes. Queremos poner 
en valor algunos espacios em-
blemáticos de San Isidro como 
el Águila en la Costa, que hoy 
está totalmente abandonado.

Pretendo cuidar y mejorar 
lo que tenemos, como el Golf 
de Villa Adelina -que hasta lo 
han querido vender- o todo 
el cordón costero que son be- 
neficios que podemos brindar 
con poco dinero. 

Siempre les digo a los ve-
cinos, cuando converso con 

ellos, que miren lo que está 
pasando en municipios como 
San Fernando, hay una ver-
dadera transformación que se 
ha dado porque los dirigentes 
entendieron que tenían que 
poner atención en mejorar 
la calidad de vida de los habi-
tantes y eso es lo que pretendo 
hacer acá, en San Isidro. 

También tenemos que e- 
ducar en materia de reciclaje y 
separación de residuos. Hace 
unos días, visité el CEAMSE y 
me quedó grabado el hincapié 
que hacen los responsables 
del lugar en concientizar a 
la población en esta materia. 
Crear campañas de sensibili-
zación debe ser tan prioritario 
como lo es la implementación 
de una verdadera gestión de 
residuos. Como intendente, 
voy a poner en marcha políti-
cas que conviertan a nuestro 
municipio en un faro en ma-
teria medioambiental. 

pueda sumarse. Es un día para ser soli-
darios, para disfrutar y para pensar en el 
prójimo”, afirmó Martín Giménez Rébo-
ra, gerente de Movilización de Recursos 
de UNICEF.

“Un Sol para los Chicos” es el pro-
grama solidario que se realiza desde hace 
32 años a total beneficio de UNICEF. Bajo 
el lema “Seamos Guardavidas de la Infan-
cia”, durante la transmisión del programa, 
que este año cuenta con la conducción 
de Guido Kaczka y Laurita Fernández, el 
público podrá disfrutar de los musicales 
en vivo, juegos, sorteos y mucho más. 
Además, UNICEF presentará las iniciati-
vas que realiza para proteger a millones 
de niñas, niños y adolescentes en Argen-
tina y el mundo.

Ya se puede colaborar con Un Sol para 
los Chicos con una donación mensual lla-
mando al 0810 333 4455 o ingresando en 
unicef.org.ar/unsol. Las personas que 
comiencen o refuercen su donación men-
sual participarán de importantes sorteos. 
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ARGENTINA, UN PAÍS 
DE LOCOS
Hace unos años, en una mesa noc-
turna de una terraza madrileña 
que compartimos en casa del gran 
anfitrión Fernando Ortega Smith, 
uno de los comensales -nativo de 
la península ibérica- me preguntó 
seriamente pero con una mueca 
perspicaz si los argentinos estába-
mos un poco o totalmente locos. 
Fernando (lamentablemente ya se 
fue de gira) atinó a reírse y anticipó 
la respuesta: “pues claro, hombre!”. 
Por su madre argentina ya conocía 
de cerca la idiosincrasia albiceleste. 
La consulta venía a colación de la 
situación política, económica y so-
cial que se vivía en esa época. Eran 
tiempos de turbulencias, endeu-
damiento, dólar blue e inflación. 
En 2018 se creía que “estamos mal 
pero vamos bien” y en el mundo 
se cuestionaban si algún día la Ar-
gentina iba a ser un país normal. 
Hoy en día ya nadie duda de que 
estemos pésimamente mal de la 
cabeza en esas latitudes. Con la ex-
tensa, rica, diversa, profunda, plena 
de oportunidades y gran patria que 
tenemos resulta inverosímil vivir la 
situación que estamos atravesando 
como nación.

Gracias a esta hermosa profesión 
recorro todos los rincones del país 
y no dejo de sorprenderme con 
el empuje y el compromiso de la 
gente. “Está todo mal. Es un país 
de mier..” repiten muchos como 
mantra y se retroalimenta como 
profecía autocumplida. Desde 
Ushuaia hasta Salta se viven miles 
de miles de historias que se inter-
ponen entre esas frases y la rea- 
lidad. Sucede que quiénes deben 
decidir los destinos responsable-
mente y de manera certera vienen 
fallando seguido y hacen creer que 
todo ese desastre es culpa de todos. 
Es la famosa comida en grupo en el 
restaurante que se paga “a la roma-
na” (todos pagan igual sin importar 
lo que consumieron) y ellos hacen 
un soberano “Paga Dios” y hasta lue-
go. Ahí sí, sin errar un solo pase a la 
red meten más goles que Batistuta 
en su época de oro en Fiorentina. 

Por eso, en estas elecciones que 
se acercan será muy importante 
direccionar de manera acertada el 
voto. Esta herramienta es funda-
mental para poner rumbo a una 
nación que tiene equipo, cancha y 
talento para dejar de luchar por el 
descenso y ponerse, por lo menos, 
a la altura de los mejores.

    Mail: rib@mediakit.com.ar

VOTAR CON LA CABEZA 
FRÍA Y EL CORAZÓN 
CALIENTE 

Se termina un julio frío por na-
turaleza y caliente de cara a las 
PASO, donde cabe la explicación: 
son internas abiertas, donde cada 
elector decide el candidato que 
prefiere para las generales de oc-
tubre. En algunos espacios no ha- 
brá internas a nivel nacional, pero 
si en el ámbito municipal; esto 
hace que para San Isidro y para Ti-
gre, las primarias sean una semi-
final de la Copa del Mundo: allí 
Macarena Posse intentará tomar 
la posta de su padre Gustavo -bus-
cará la gobernación acompañando 
la fórmula de Santilli y Larreta-, 
en tanto en Tigre, Julio Zamora 
definirá un mano a mano explo-
sivo y muy esperado ante Malena 
Galmarini. Esas serán la internas 
más interesantes de la región. La 
importancia de lo que suceda a 
nivel local, tal vez sí, tal vez no, 
reflejen la decisión nacional y pro-
vincial. El peronismo representa-
do por Unión por la Patria no tiene 
internas a gobernador, por eso es 
escasa la participación de Kicillof, 
tan ausente en la campaña como 
en la gestión. Juan Grabois desafía 
desde el llano a Massa, ministro 
de guerra y candidato. Bullrich y 
Larreta van por el premio mayor, 
Milei es aún una incógnita escon-
dida en sospechadas encuestas; lo 
que pase en los dos municipios 
casi centrales de la disputa será 
la tapa de agosto en este clásico 
suplemento de La Nación. ¿Hasta 
dónde el vecino valorará lo hecho 
o hará valer lo que falta, el mano a 
mano, la relación con los candida-
tos y la historia? Esa es la cuestión. 
Amigo lector, con una oferta tan 
difusa, vaya un humilde consejo: 
es hora de votar con la cabeza fría 
y el corazón bien caliente. El voto 
es sagrado. Y es suyo.

    Mail: ean@mediakit.com.ar
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En pocos días votaremos en 
las PASO. Un acto eleccionario 
que despierta dudas al electo- 
rado por la cantidad de boletas 
y candidatos que tendremos so-
bre la mesa, varias de ellas de 
un mismo partido y entre todas 
deberemos elegir un ganador. 
Mucha gente no tiene idea que 
se vota ni el por qué. En las elec-
ciones anteriores solo un 75% 
del padrón concurrió a hacerlo, 
a pesar de que es un acto obli- 
gatorio. ¿ Era necesario con el 
peligro del COVID 19 y con gran 
parte de la población que aún 
no había recibido las dos dosis 
de la vacuna, exponerse a un 
acto multitudinario de tal mag-
nitud?. Creo que no. Nuestros 
redactores se tomaron el tra-
bajo de relatar en una nota ex-
plicativa dar a conocer la canti-
dad de boletas y candidatos que 
se presentan en estas elecciones. 
En la página 6 se encuentra una 
amplia nota.

San Isidro implementó el siste-
ma de estacionamiento medido, 
SIE para Android y SEM Mo-
bile, para IOS. Para los que no 
dispongan de la app, hay más 
de 100 locales adheridos para 
registrar y abonar su estacio-
namiento. Parece difícil pero no 
lo es, y resulta muy útil y prácti-
co al momento de estacionar su 
vehículo. Una medida oportuna 
y necesaria.

Se cumplió los 100 años de la 
fundación del Puerto de Olivos. 
Majestuoso, emblemático y uno 
de los más bellos de la Ribera del 
Río de la Plata. Un lugar de es-
parcimiento único para visitar 
por agua, caminando o en au-
tomóvil. La vecina Marcela Ver-
brugghe dirigió unas palabras 
narrando la historia del lugar. 
Los vecinos conmemoraron el 
aniversario y esperan que se 
ponga a la luz el reclamo para 
ponerlo en valor y la necesidad 
de preservarlo y que se impulse 
su declaratorio oficial como Pa-
trimonio Cultural y Natural. 

Pilar concluyó una obra muy 
importante con la finalización 
de las obras del Hospital de 
Derqui. Ahora cuenta con más 
camas y mayor espacio.

Andreotti acompaño a los fes-
tejos por el Día de la Niñez en las 
plazas de San Fernando.

Nos volvemos a encontrar 
en septiembre y como siempre 
en: nuevonortedigital.com.ar
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QUÉ MODELO DE 
PAÍS QUEREMOS?

Por Román Iglesias Brickles

Cuando uno mira alrededor y 
ve en detalle lo que está sucedien-
do tiene la absoluta tentación de 
caer en pánico. Algunos se dejan 
avasallar y se sumen en el peor 
sentimiento posible para un ser 
humano: la resignación. Nada 
puede ser posible si no se intenta 
forjar un destino. La sensación de 
siempre estar al borde del abis-
mo es permanente. No sólo no 
da tregua sino que se profundi-
za con el tiempo. Por eso mismo, 
la cercanía de las PASO tiene que 
resultar un ungüento que ali- 
vie no las venas abiertas de la 
mismísima Argentina.

A pesar de las noticias y 
sucesos que nos afectan diaria-
mente y fuerzan hasta el infinito 
nuestra capacidad de asombro, 
el país reconoce en sus entrañas 
que el cambio sólo puede so-
brevenir desde las urnas. Y eso es 
mucho para una nación que en su 
historia abusó del péndulo (entre 
izquierda y derecha) más que del 
esfuerzo, compromiso y el traba-
jo a largo plazo.

El deber cívico es soberano y el 
sólo hecho de sufragar tiene efec-
to positivo. La participación em-
podera al ciudadano. Las poster-
gaciones a las que se somete a la 
población por parte de la dirigen-
cia política es vergonzosa. Con 
las innumerables herramientas 
que se cuentan desde los mandos 
altos y medios para cambiar el 
rumbo da la sensación de que la 
impericia emerge tan fuerte que 
supera a la peor pandemia vivida 
por el planeta tierra. 

Y no tiene que ver con colores 
políticos. Hay buenos ejemplos 
de gestión como puede ser el tra-
bajo de Zamora en Tigre, Macri 
en Vicente López, Posse en San 
Isidro o Sujarchuk en Escobar 
por citar unos pocos que se des-
tacan al frente de sus munici-
pios. El politólogo estadouniden-
se Francis Fukuyama saltó a la 
fama internacional luego de es-
cribir “El Fin de la Historia” en 
1992 realizando un análisis des-
tacó que “el fin de la historia sig-
nificaría el fin de las guerras y las 
revoluciones sangrientas. Así los 
hombres satisfacen sus necesi-
dades a través de la actividad 
económica sin tener que arries-
gar sus vidas en ese tipo de bata- 
llas”. Aceptado como una verdad 
universal por el mundo moderno, 
sólo en la Argentina se cuestionan 
este tipos de esquemas. Depende 
de nosotros el modelo de país que 
queremos. Votémoslo. 

Mail: rib@mediakit.com.ar

QUE EL HARTAZGO 
SEA COMBUSTIBLE 

Por Eduardo Abella Nazar

Complicada la humanidad 
producto de la reciente pan-
demia que aún no termina pero 
parece empezar ser vencida 
a fuerza de vacunas y vuelta a 
una vida más normal, la socie-
dad argentina en general está 
harta; no le cree a los políticos, 
se desilusiona más allá de un 
fanatismo que nubla a cerca del 
40% del electorado -volcados en 
partes iguales entre profetas K y 
extremistas M-, con un nivel de 
termo sellado pensamiento que 
por momentos es alarmante: no 
importa nada, hay que votar a 
tal o cual para hacerle mal a éste 
otro que viene a defender eso 
que detesto. Pero hay un 60% 
de la gente que en general razo-
na un poco más, o en realidad 
sale de ese fanatismo y vota con 
cierto grado de libertad, aún con 
cierta preferencia de cuna. La 
crisis económica se volvió muy 
larga en general porque el país 
no crece desde 2012 para acá, 
o crece poquito y nada. Mucho 
plan, poca imaginación para 
generar empleo y crecimiento. 
Todo es corto plazo. Macri quiso 
adoctrinar rápido y se lo comió 
la economía, claro. No hay me-
diano plazo. No existen recetas 
mágicas. Hace 20 años fue 2001 
y los de mi generación ya tene-
mos por lo menos 2 grandes cri-
sis sobre los hombros. Si los +40 
estamos hartos, ¿qué le queda a 
los de 60, 70 y 80? Pasaron unas 
siete u ocho crisis económicas, y 
también un baño de sangre en 
los años setenta. Los de 20 y 30 
son más pragmáticos: muchos se 
van, o quieren irse. Los que nos 
quedamos, que claramente so-
mos mayoría por default, tene-
mos que transformar el hartazgo 
en combustible. La salida de esta 
crisis de 8 o 9 años de duración 
será tal vez más dolorosa que 
las anteriores porque la realidad 
golpea a la puerta. Por más que 
pateemos la pelota al fondo, al-
guien la va a volver a meter en la 
cancha. Tendremos que seguir 
jugando el partido. Dios nos ilu-
mine una vez más.

Mail: ean@mediakit.com.ar
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El 24 de octubre de 1999 fueron 
las elecciones para gobernador de 
la Provincia de Buenos Aires. La 
puja se dio entre Ruckauf y Sola vs. 
Fernández Meijide y Melchor Po-
sse. Las encuestas daban ganadores 
por amplio margen a esta última 
dupla. Fallaron como suele suce-
der y Ruckauf ganó por 6 puntos. 
Quedó flotando en el imaginario 
popular que mejor candidato hu- 
biera sido Posse y que con él se 
hubiera ganado. Nunca se sabrá.

Gustavo Posse –copió a su pa-
dre– es una persona valiente y cora-
juda. Decidió dejar la comodidad de 
la Intendencia de San Isidro (cuya 
reelección hubiera ganado cómoda-
mente) para acompañar a Horacio 
Rodríguez Larreta como presidente 
y Diego Santilli (gobernador) y él 
como vicegobernador de la provin-
cia de Buenos Aires. Deja en su lu-
gar a su hija Macarena, abogada y 
política, concejal de San Isidro des-
de 2021. Realizó la diplomatura en 
gobernabilidad, gerencia política y 
gestión pública en las universidades 
de San Andrés y de Washington.

Pero lo más importante que 
deja es un municipio armado y en 
funcionamiento. Con 13 túneles 
bajo nivel, seis hospitales en fun-
cionamiento, la recuperación del 
Puerto, el espacio para los ancia-
nos mayores.  Una patrulla munici-
pal con más de 200 autos, cámaras 
de seguridad, sistemas inteligentes 
de vigilancia y la incorporación de 
las pistolas taser.

Y hay obras “que no garpan” en 
la jerga política; son las bajo tierra. 
No se ven, pero importantes para 
que San Isidro no se inunde. O ya 
se olvidaron los vecinos del bajo 
cuando la sudestada los sorprendía 
y debían abandonar sus casas en la 
madrugada, con el agua en los to-
billos. El polder de protección en 
todo el anillo del bajo solucionó el 
problema. También se hicieron 
los reservorios y los canales de de-
sagüe. Hay que ser muy valiente
para iniciar una obra como el 
Aliviador Alto Perú, un túnel de 
4 metros de diámetro a doce me-
tros de profundidad con un costo 
millonario (con aportes de Nación) 
cruzando  barrios de San Isidro y 
Beccar con los trastornos que pro-
duce para algunos vecinos pero en 
beneficio de toda la comunidad y 
(se calculan 150.000 hab.) que per-
mitirá evacuar 4 millones de litros 
de agua por minuto hacia el rio de 
La Plata cuando ocurren lluvias to- 
rrenciales en poco tiempo evitando 
que se inunde una gran parte del 
partido y los túneles bajo a nivel.  
Merece conocerse: www.sanisidro.
gob.ar/desde-adentro-aliviador-plu-
vial-alto-peru . Son solo algunos de 
sus logros y obras que quedan para 
siempre. Hubo gestión durante su 
mandato.

Hicimos en este número un ping 
pong con los principales candidatos 
de la zona norte de cuáles son sus 
propuestas para las PASO.

Nos volvemos a encontrar en 
agosto y todos los días en:
nuevonortedigital.com.ar

Mail: bartolomeabella@gmail.com


